

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PERAN BADAN NARKOTIKA NASIONAL PROVINSI RIAU DALAM RANGKA PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA

Oleh:

FAIZIN
NIM. 11475103952

Penelitian ini dilakukan pada kantor Badan Narkotika Nasional Provinsi Riau. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengatui Peran Badan Narkotika Nasional Provinsi Raiu dalam Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan Narkoba. Ada 2 (dua) indikator yang penulis ambil dari Undang-undang Nrkotika No 39 Tahun 2005 yang menjadi ukuran yaitu: Program-program Pencegahan dan Program Pemberantasan Penyalahgunaan Nrkoba. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah Observasi, Wawancara, Dokumentasi kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah Kualitatif. Yaitu data yang terkumpul dianalisa dengan menguraikan serta mengaitkan dengan teori maupun Undang-undang yang berkaitan dengan pembahasan penelitian yang penulis lakukan. Kemudian ditarik kesimpulan dan saran. Yang menjadi narasumber dalam penelitian ini untuk memberikan data informasi kepada penulis sebanyak 4 (empat) orang yaitu: Kasi Pencegahan, Kasi Pemberantasan, Mantan Pengguna Narkoba/Pecandu, serta tokoh agama, disini penulis mengambil narasumber dari sekertaris Umum Majelis Ulama Indonesia Pekan Baru untuk menjadi tokoh Agama. Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, sejauh ini program-program yang di jalankan oleh Badan Narkotika Nasional Provinsi riau sudah berjalan, tetapi masih sulit untuk menghilangkan penyalahgunaan narkoba di riau, di karenakan ada beberapa hal yang menjadi kendala.